

Landeszüchtertag Sachsen-Anhalt 2019



Liebe Zuchtfreundinnen und Zuchtfreunde, am 28.04.2019 fand der diesjährige Landeszüchtertag in der Gaststätte „Landhaus Gabriel“ in Bülstringen statt. Beginn war 10.00 Uhr, anwesend waren 36 Zuchtfreunde inkl. Ehepartner.

Zu Beginn erfolgte die Begrüßung durch den Landesvorsitzenden Eckhard Freitag sowie Bekanntgabe der Tagesordnung. Ihm wurde auch die ehrenvolle Aufgabe zuteil, langjährige Vereinsmitglieder für 20-jährige und 40-jährige Mitgliedschaft auszuzeichnen.

Im Anschluss daran hielt Frau Dr. A. Wedel einen aufschlussreichen Vortrag zur praxisorientierten Ernährung von Papageien, der bei den Anwesenden große Aufmerksamkeit und Interesse fand.

Ein weiterer Tagungsordnungspunkt war der Vortrag von Herrn Jörg Franz zum Thema Hygienemanagement, wobei die Tiergesundheit dabei an erster Stelle stand. Es wurden Produkte zur Trinkwasserdesinfektion für Tauben und Geflügel, Kaninchen und Kleintiere sowie Kanarien und Exoten vorgestellt. Weiter wurden auch Produkte zur Desinfektion für Brutmaschinen und Stalldesinfektion angeboten und Hinweise zur Gesunderhaltung der Tiere und zur Hy-

giene gegeben. Insbesondere handelte es sich um die Produkte Oxilite Plus, Oxilite Air, Oxilite Power.

Alle vorgestellten Produkte konnten vor Ort käuflich erworben werden. Sollten wir das Interesse bei Ihnen geweckt haben besteht die Möglichkeit, im Internet unter www.hygiene-franz.de zu recherchieren.

An dieser Stelle möchten wir den beiden Vortragenden unseren herzlichsten Dank aussprechen. (siehe Foto unten links)

Zum Stand der 62. Bundesausstellung vom 07.-08.12.2019 in Magdeburg gab Zuchtfreund Eckhard Freitag noch einige Hinweise dahingehend, dass es noch an Schaumaterial fehlt und forderte die Zuchtfreunde zum Ansporn der Meldungen auf. Zuchtfreund Thamm überreichte im Anschluss an die Ausführungen von Zuchtfreund Freitag symbolisch eine „2“ für die Schmuckplatte anlässlich der 62. Bundesausstellung, welche sich im Eingangsbereich der Ausstellung befindet.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen fand der diesjährige Landeszüchtertag einen schönen Ausklang.

Ich wünsche allen Zuchtfreundinnen und Zuchtfreunden ein erfolgreiches Zuchtjahr 2019.



Mit züchterischen
Grüßen
Ulrich Thamm